

# ARMENIERES CONCOURS NATIONAL FESTIVAL POUR CHORALES

9 OCTOBRE 2011

## Les chorales participantes



① Société Nationale  
des orphéonistes  
Crick Sicks de Tourcoing



② Les chœurs du Guiers  
de Pont de Beauvoisin  
(Savoie)



③ Chorale Arpège  
de Calais

## Les chorales locales

### Le Groupe Vocal «Poly...Sons»



territoriale : le Groupe Vocal «Poly...sons» était né.

Dès sa création, l'ambition ne lui fit pas défaut puisque, après seulement quelques mois d'existence, le groupe participait, d'une part, à un concert organisé par une chorale très renommée dans sa région : Le Choral Armenierois, et, d'autre part,

présentait son propre concert à Houplines, commune où il est implanté.

Les appréhensions légitimes qui précédèrent ce premier concert furent vite estompées quand les choristes virent se présenter quelque 200 spectateurs : ce constat était l'augure d'une réussite encourageante.

Puis le Groupe Vocal

«Poly...sons» développa sa réputation et ses effectifs sortant de sa région pour se produire à Tergnier dans l'Aisne, ainsi qu'au profit de plusieurs actions humanitaires.

En octobre 2010, le Groupe Vocal «Poly...sons», qui compte aujourd'hui une soixantaine de choristes et plus de 80 titres à son répertoire, a

fêté son cinquième anniversaire en organisant le premier festival de chant choral dans sa commune ; sept chorales, regroupant 350 choristes y ont participé en interprétant 42 chansons. Au grand étonnement de tous, le Groupe Vocal «Poly...sons» a d'ailleurs rassemblé, sous son nom et sa renommée, un millier de spectateurs, confirmant un succès jamais démenti depuis sa création.

Le concert qu'il présenta à Canterbury, au printemps 2011, fut un nouveau temps fort de sa carrière : les choristes s'y préparèrent pendant plusieurs mois avec les mêmes principes qu'à l'origine, chers à Eric Linne : amitié, convivialité,